

韓国・湖西大学への留学（交換留学）　月例報告書（8月分）

留学先：湖西大学

国際文化学科　2年

<渡航前について>

留学が決まってから、思っていた以上にしなければならないことが多く大変でした。例えば、留学先に健康状態に関する書類を提出しなければならないのですが、英文のものでなければならないので、健康診断ができるかつ英文で書類を書ける病院を探すのが大変でした。他にもVISAを発給するときは大使館に事前に予約を取って、横浜の大使館まで行きました。留学まで時間もなく、大使館に何度も行けるわけではないので、書類を何度も確認してミスがないように準備して大使館へ行きました。これから留学する人は、何の書類が必要なのか、発行されるまでどれくらいかかるのかなど自分でしっかりと把握しておくのが良いと思います。

<渡航>

韓国の大学は9月1日から後期の授業が始まるのでそれに合わせて、私は8月28日に渡韓しました。湖西大学の担当の方が仁川空港から湖西大学まで送迎してくださいとのことだったので、韓国に到着してから担当の方と合流して仁川空港

から1時間半ほどかけて大学に向かいました。到着してから、荷解きをし、夕食をとって、同部屋の人と対面しました。幸いにも同じ年で日本人だったのですぐに打ち解けることができ、いまではとても仲の良い友達です。

<生活について>

私は2人部屋にしました。2人部屋の棟には韓国人や私のような他の国から来た人たちが生活していますが、あまり顔を合わせることがないので過ごしやすいです。トイレやシャワー、冷蔵庫は同じ階の人たちと共にですが、みんなルールを守りながら利用しているので今のところ快適に生活することができます。月曜から金



曜の朝までは（昼食を除く）食堂で食事をとることができます。美味しいですが、量が多く辛いものもあるので少し苦戦しています。いつもお昼はコンビニでおにぎりや麺類を食べることが多いです。韓国に来てから野菜を食べることがほとんどなくなつたのでビタミン不足が今の懸念事項です。

寮の付近でほぼ毎日猫に会うことが出来ます。いつも気ままに生きているので1日に一回見ることが出来たらラッキーです。とても可愛く、人懐っこいので寮生のアイドル的存在です。

<おでかけ>

韓国に到着した日は布団や枕、スリッパなどありとあらゆる生活用品がなかったので次の日に友達とソウルへ買い物をしに行きました。今回は買い物だけで終わってしまいましたが、次回はいろんなところを観光したり美味しいものを食べたりしたいで



す。寮から10分ほど歩けば、コンビニやご飯屋さんがたくさんあります。週末はそこまで食べに行くこともあります。また大学構内にカラオケがあるので、よく友達と行きます。6曲200ウォンなので手軽にカラオケを楽しむことができ、息抜きするにはとっておきの場所です。

<おわりに>

たった数日間ですが、今までの生活がどれほど贅沢で、健康的なことだったのか十分に感じることが出来ました。自分の韓国語の実力のなさに落ち込むこともあります、これから授業やバディの活動を通して韓国人の友達をたくさん作って、日々韓国語の能力を向上させていきたいです。また生活面で戸惑うことも多々あります
が、自分で解決していく力も身につけていきたいです。どんなことも楽しむことを忘れず、健康的に、留学生活を続けていきます。

